

12.08.2024



## **Landtagspräsident besucht Talentgruppe Kanu SC Magdeburg**

Am kommenden Mittwoch besucht Landtagspräsident Dr. Gunnar Schellenberger die Talentgruppe Kanu SC Magdeburg. Neben der Präsidentin des Landessportbundes, Silke Renk-Lange, und dem Sportvorstand Torsten Kunke wird der Landtagspräsident als Ehrengast dem offiziellen Startschuss zum Trainingsauftakt für den neuen Zyklus der Talentgruppen 2024/2025 beiwohnen.

Erwartet werden etwa 15 bis 20 Kinder der vierten Klassen in Begleitung ihrer Eltern. Diese haben sich nach erfolgreicher Teilnahme am Sport-Motorik-Test und soliden Ergebnissen bei den Sachsen-Anhalt-Spielen für die Teilnahme an einer Talentgruppe im Bereich Kanu-Rennsport entschieden.

Die Kinder können nun einmal in der Woche kostenfrei an einem Training im Verein unter Anleitung erfahrener Trainerinnen und Trainer teilzunehmen, um sie nach und nach an ein leistungssportlich orientiertes Training heranzuführen. Den Talentiertesten und Besten winkt im weiteren Verlauf die Möglichkeit der Einschulung an einer der Eliteschulen des Sports sowie für eine Karriere im Nachwuchsleistungssport gewonnen zu werden.

„Ich freue mich sehr, diesem großen Ereignis für die Kinder beiwohnen zu können, das für die Eltern nicht minder aufregend ist, und die ‚Olympiasieger von morgen‘ auf der ersten Etappe ihrer spannenden Reise der Talentgruppe zu begleiten“, erklärt der Landtagspräsident im Vorfeld.

Termin: 14. August 2024  
Uhrzeit: 16.00 Uhr  
Ort: Bootshaus der Kanuten des SCM  
Kleiner Werder 5, 39114 Magdeburg